"Aktion Saubere Hände"

Aktionstag im St. Joseph Krankenhaus am 20.09.2022

Mit einem Quiz und praktischen Übungen hat das Hygieneteam des St. Joseph Krankenhauses Berlin Tempelhof (SJK) die Mitarbeitenden zum Tag der Hände-Hygiene eingeladen.

In diesem Jahr war es trotz der Pandemie möglich ein gemeinsames Treffen mit fachlichem Austausch und gemeinsamen praktischen Übungen durchzuführen. Um allen Mitarbeitenden die Gelegenheit zu geben, bereits Erlerntes und täglich angewendetes Wissen aufzufrischen und zu vertiefen, Impulse zu finden und mit dem Hygieneteam in den fachlichen Austausch zu treten.

Die Handhygiene ist die wichtigste Maßnahme zur Infektionsprävention, deshalb ist sie im Krankenhaus einerseits Routine, andererseits ist es umso wichtiger, dass alle ihre eigenen Fertigkeiten regelmäßig überprüfen. Damit können diese auch im größten Alltagsstress sicher umgesetzt werden.

Am Aktionsstand konnten alle Kolleg:innen die korrekte Durchführung der Händedesinfektion überprüfen, das Anlegen von sterilen Handschuhen trainieren und nicht zuletzt beim Puzzeln die einzelnen Schritte bei der Anlage eines Harnblasenkatheters zuordnen.

Die Kolleginnen und Kollegen gaben uns ein positives Feedback und waren sehr interessiert daran ihr Wissen hinsichtlich der Händehygiene aufzufrischen und zu vertiefen.

Über dieses Feedback, die rege Teilnahme und den persönlichen Austausch freuten wir uns natürlich sehr.



Mit freundlichen Grüßen Das Hygieneteam

St. Joseph Krankenhaus Wüsthoffstraße 15